

Policy 101 Video Series | Transcript

Module 9: What is good policy?

Module 9 : Qu'est-ce qu'une bonne politique ?

ENGLISH TRANSCRIPTION

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hi! I'm Sara-Christine and I am your host for this Action Canada series on public policy.

Action Canada is a program for emerging leaders who care about public policy.

These leaders come from all over the country, from all backgrounds, and work in all kinds of different jobs.

What they have in common is that they care about contributing to this country and doing so through public policy.

In this video, we are going to figure out how to determine whether a policy is good or not.

Before we hear from Fellows, here are some questions you can ask yourself when you are trying to figure this out:

- Does the policy solve a real problem? Good policy should address a specific issue that affects people's lives.
- Is it based on evidence? Good policy relies on facts and data, not just opinions.
- Is it fair and inclusive? It should consider everyone it impacts, aiming for fairness and equal opportunity.
- Is it sustainable? Policies that last and adapt to future challenges help society over time.

Now let's listen to the Action Canada Fellows as they share how they determine whether a policy is good or not.

Positive Impact

Davis Levine: Designer

Policy has some kind of purpose. Right. Policy makers, government officials or politicians, they want to see some kind of change. And good public policy means that that change has happened.

Cole Nychka: Engineer

Good policy makes good things happen and minimizes the bad things. An example of that would be in Alberta, we're having a hard time getting doctors in small communities. So it'd be great if we could make it attractive for them, but maybe not have to pay twice as much for health care.

*Evaluating Impact***Heather Watts: Educator**

Is this policy actually solving or addressing the problems that were identified in the first place? And I think based on the community, based on who is a part of that community, there may be different markers of success. It may mean that the health and wellbeing of a community has thrived. It may mean that there are higher graduation numbers. It may mean that students are attending school more regularly. And so I think those measures differ depending on the policy. And really assessing, is the policy addressing the problems that it was intended to solve in the first place?

Ziana Ahmed: Economist

What is the cost of fixing the problem. I think that's a big one. And who is going to pay for whatever the policy is. I think at the end of the day, you want to really make sure that nobody is left worse off and that you're really trying to improve the lives of people and tackle the problem at hand.

Cole Nychka: Engineer

A good policy, there's a couple of ways you can measure it. There's things like did you reach your goal? What were you trying to do? Also were there unintended consequences? Another good metric is just, did the people who are impacted, are they happy with how it worked? Did they see good things happen?

*Involving the People Impacted by the Policy***Linda Tchombé: Non-profit Leader**

I use the example of a family's ecosystem. Public policy is a bit like the rules that parents set. So, if the public policy is good, it means that when establishing the rules, the parents have considered not only their own interests but also the interests of their children, and perhaps even the grandparents if they live nearby. So it's really about bringing everyone to the table, and that's how we ensure the public policy is good.

Isabelle Godin: Public Servant

I believe the best way to assess a good public policy is to talk to the people affected by the policy. So, if it's a policy aimed at youth, it's important to talk with the youth and see how they benefit from the impacts of this policy—whether it brings them something positive, and so on.

But it can be tricky...

Tyler Sack: Governance Expert

The tricky thing about assessing policy for whether it's good or not is that we all have bias. We all have preferences. And what works for an individual might actually not work for other people. So assessing a good policy is looking at what general society so beyond the people that we know and interact with every day and looking at what works for others and is it benefiting their lives, is it contributing to and enabling them to live the best life they can? Or is that policy making life more difficult?

Aaron Pinto: Diplomat

It can be very challenging also to ensure that everything is just 100%. I think everyone will have different responses and reactions to public policy.

Example of a Good Policy

Tyler Sack: Governance Expert

When I think about good policy in my life, specifically in particular in my life. I look at the education policy coming out of Membertou First Nation.

That policy is about accessing funding for tuition, books, travel to school for registered band members at Membertou pursuing post-secondary education.

They try to be fair to everyone. They try not to discriminate. Membertou does a good job of removing personal bias when it comes to applying to post-secondary funding. The system is double blind. And what that means is through the people who are assessing the application don't know who the applicant is as well as the applicant doesn't know who's approving them.

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Ultimately, good policies balance solving problems effectively while considering fairness, costs, and how to make it work.

Not everyone has to like it, but it should definitely do more good than harm.

I encourage you to consider the policies that affect you while taking these factors into account.

TRANSCRIPTION FRANCAISE

Sara-Christine Gemson : Directrice Générale d'Action Canada

Salut! Je m'appelle Sara-Christine, et je suis votre hôte pour cette série d'Action Canada sur les politiques publiques.

Action Canada est un programme pour les leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques.

Ces leaders viennent de partout au pays, de tous les horizons, et travaillent dans toutes sortes de différents emplois.

Ce qu'ils ont en commun c'est qu'ils souhaitent contribuer au pays et le faire en passant par les politiques publiques.

Dans cette vidéo, nous allons voir comment déterminer si une politique est bonne ou non.

Avant d'écouter les fellows, voici quelques questions que vous pouvez vous poser pour vous aider à le déterminer :

- La politique répond-elle à un problème réel ? Une bonne politique doit aborder un problème spécifique qui affecte la vie des gens.
- Est-elle fondée sur des preuves ? Une bonne politique repose sur des faits et des données, pas seulement sur des opinions.
- Est-elle juste et inclusive ? Elle doit prendre en compte toutes les personnes qu'elle impacte, en visant l'équité et l'égalité des chances.
- Est-elle durable ? Les politiques qui durent et s'adaptent aux défis futurs aident la société à long terme.

Écoutons maintenant les fellows d'Action Canada, qui vont nous dire comment ils déterminent si une politique publique est bonne ou non.

Impact positif

Davis Levine : Designer

La politique a un but, n'est-ce pas ? Les décideurs politiques, les fonctionnaires ou les politiciens souhaitent voir un changement. Une bonne politique publique signifie que ce changement a eu lieu.

Cole Nychka : Ingénieur

Une bonne politique favorise des résultats positifs et minimise les effets négatifs. Un exemple serait en Alberta, où il est difficile d'attirer des médecins dans les petites communautés. Ce serait bien de rendre cela attrayant pour eux, mais sans devoir doubler les coûts des soins de santé.

Évaluer l'impact

Heather Watts : Éducatrice

Cette politique résout-elle vraiment les problèmes qui avaient été identifiés au départ ? Je pense que, selon la communauté et les personnes qui en font partie, il peut y avoir différents indicateurs

de succès. Cela peut signifier que la santé et le bien-être de la communauté se sont améliorés. Cela peut se traduire par un plus grand nombre de diplômés ou par une fréquentation scolaire plus régulière des élèves. Ces mesures varient donc en fonction de la politique. Et il est essentiel d'évaluer si la politique répond aux problèmes qu'elle était censée résoudre au départ.

Ziana Ahmed : Économiste

Quel est le coût pour résoudre le problème ? Je pense que c'est un point important. Et qui va payer pour la mise en œuvre de cette politique ? Au final, il est essentiel de s'assurer que personne n'est laissé pour compte et que l'on cherche véritablement à améliorer la vie des gens et à s'attaquer au problème en question.

Cole Nychka : Ingénieur

Une bonne politique peut être évaluée de plusieurs façons. Par exemple, avez-vous atteint votre objectif ? Qu'essayiez-vous d'accomplir ? Y a-t-il eu des conséquences inattendues ? Un autre indicateur clé est de savoir si les personnes concernées sont satisfaites de la manière dont cela a fonctionné. Ont-elles constaté des effets positifs ?

Impliquer les personnes touchées par la politique

Linda Tchombé : Leader OBNL

Je prends l'exemple de l'écosystème d'une famille, soit à la maison. La politique publique, c'est un peu comme les règles que les parents établissent. Ça fait que si la politique publique est bonne, ça veut dire en établissant les règles, les parents ont pris en compte leurs propres intérêts. Ça, c'est des parents, mais également l'intérêt des enfants et peut être des grands parents aussi s'ils habitent autour. Donc c'est vraiment de prendre tout le monde autour de la table et c'est là qu'on s'assure que la politique publique est bonne.

Isabelle Godin : Fonctionnaire

Je crois que la meilleure façon d'évaluer une bonne politique publique, c'est de parler avec les gens qui sont affectés par la politique. Donc, si c'est une politique qui est axée sur les jeunes, c'est d'aller parler avec les jeunes et de voir à ce que comment eux bénéficient des impacts de cette politique est ce que, est ce que ça leur apporte du positif, etc.

Mais ça peut être compliqué...

Tyler Sack : Expert en gouvernance

La difficulté d'évaluer si une politique est bonne ou non réside dans le fait que nous avons tous des biais. Nous avons tous des préférences. Ce qui fonctionne pour un individu peut en réalité ne pas fonctionner pour d'autres.

Pour évaluer une bonne politique, il faut donc s'intéresser à la société en général, au-delà des personnes avec qui nous interagissons tous les jours, et voir ce qui fonctionne pour les autres et

se demander si cela profite à leur vie. Contribue-t-elle à leur permettre de vivre le mieux possible ? Ou bien cette politique rend-elle la vie plus difficile ?

Aaron Pinto : Diplomate

Il peut être très difficile aussi de s'assurer que tout soit à 100%. Je pense que chacun aura des réponses et des réactions différentes face aux politiques publiques.

Un exemple d'une bonne politique

Tyler Sack : Expert en gouvernance

Quand je pense à une bonne politique dans ma vie, en particulier dans mon cas, je pense à la politique éducative de la Première Nation Membertou.

Cette politique concerne l'accès aux financements pour les frais de scolarité, les livres, les déplacements pour aller à l'école, pour les membres enregistrés de la bande de Membertou poursuivant des études postsecondaires.

Ils essaient d'être justes envers tout le monde. Ils essaient de ne pas discriminer. Membertou fait un bon travail en éliminant les biais personnels lorsqu'il s'agit de postuler pour des financements postsecondaires. Le système est à double insu. Cela signifie que les personnes qui évaluent la demande ne savent pas qui est le demandeur, et le demandeur ne sait pas qui approuve sa demande.

Sara-Christine Gemson : Directrice Générale d'Action Canada

En fin de compte, de bonnes politiques trouvent un équilibre entre la résolution efficace des problèmes tout en prenant en compte l'équité, les coûts et la faisabilité.

Tout le monde n'a pas à les aimer, mais elles doivent certainement faire plus de bien que de mal.

Je vous invite à considérer les politiques qui vous touchent en considérant ces facteurs.

